

---: SUMARIO :-

RELACIONES ARMÓNICAS ENTRE LAS DOS MEDICINAS, por Victoriano Medina.— DE VULGARIZACIÓN CIENTÍFICA, por Manuel Medina.— VALOR DE LOS SUEROS Y VACUNAS EN LA PROFILAXIS DE LAS PRINCIPALES ENFERMEDADES INFECCIOSAS DE LOS GANADOS, por V. Colomo y J. Hidalgo.— Relación de los Sres. Colegiados QUE HAN SATISFECHO LA CUOTA DE 5 PESETAS POR LA DEFUNCIÓN DEL PROFESOR D. ANTONIO GÓMEZ, DE PUEBLANUEVA.— ECOS Y NOTICIAS.

Relaciones armónicas entre las dos medicinas.

El admirable movimiento progresivo que al presente se observa en todos los ramos del saber humano, ha producido también en el campo de las ciencias médicas un movimiento vivificador y saludable y de tal manera intenso, que ha hecho romper los estrechos y carcomidos moldes en que hasta ahora se encontraban, y merced á los portentosos descubrimientos llevados á cabo por los apóstoles de las medicinas humana y zoológica en el terreno de la ciencia experimental, hoy aparecen estas ramas médicas con todo su esplendor y adornadas con la aureola de grandeza con quistada á fuerza de los gloriosos triunfos conseguidos en favor de la humanidad.

Si examinamos la historia de ambas medicinas veremos que lo mismo una que otra han pasado por épocas de evolución y desarrollo; en ocasiones han llegado á estacionarse por algún tiempo, para volver con nuevo empuje á elevarse majestuosamente en sentido de avance y de progreso en relación con los adelantos que las ciencias químico-biológicas y que servían á aquéllas para descubrir nuevos horizontes.

En este sentido hay que reconocer que la Medicina humana ha recorrido el camino del progreso con más celeridad y como consecuencia ha llegado más